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ACTA N.º 129 
 
 

Sesión Extraordinaria de 21 de diciembre de 2022 
 
 
En Málaga, siendo las 11:00 horas del día 21 de diciembre de 2022, 
bajo la presidencia de don Antonio Luis Urda Cardona, y previamente 
convocado en tiempo y forma, se reúne el Pleno del Consejo Social de 
la Universidad de Málaga, en sesión extraordinaria, en segunda 
convocatoria, con la asistencia de los miembros que a continuación se 
detallan, y habiendo excusado su asistencia los miembros también 
abajo relacionados: 
 
 
ASISTENTES 
 
D. Antonio Luis Urda Cardona 
D. Miguel Porras Fernández 
Dña. María Jesús Morales Caparrós 
D. Antonio Flores Moya 
Dña. María Ángeles Blanco Carrillo 
Dña. Paloma García Gálvez 
Dña. Paloma Moreno Marín 
Dña. Susana Radío Postigo 
D. Javier Gutiérrez del Álamo Cabello 
D. Prudencio Rodríguez Vergara 
 
JUSTIFICAN SU AUSENCIA 
D. José Ángel Narváez Bueno 
Dña. María Luisa Martín Roselló 
D. Fernando Muñoz Cubillo 
Dña. Natalia Sánchez Romero 
Dña. Manuela Aránega del Río 
Dña. María Sánchez Elena 
D. Javier Noriega Hernández 
Dña. Soledad Ruiz Seguin 
Dña. Ana María García Rodríguez 
Dña. Esther Sánchez Manzano 
D. Mariano Barroso Flores 
D. Daniel Vega Luque 
Dña. Margarita García García 
Dña. Dolores Rodríguez Martínez 
D. Antonio Lasanta Gutiérrez 
Dña. Ana Carmen Mata Rico 
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Con el siguiente Orden del Día: 
 
1º) Información de las directrices generales para la elaboración del 
presupuesto de la Universidad de Málaga, correspondiente al ejercicio 
2023. 
 
 
Desarrollo de la sesión: 
 
1º) Información de las directrices generales para la 
elaboración del presupuesto de la Universidad de Málaga, 
correspondiente al ejercicio 2023. 
 
El presidente da por iniciada la sesión extraordinaria del pleno del 
Consejo Social, excusando la ausencia del rector de la Universidad de 
Málaga, el cual no ha podido asistir al pleno por motivos personales. 
 
Da la palabra a la gerente de la Universidad, quien explica e informa 
sobre las directrices generales que se han utilizado para la elaboración 
del presupuesto. 
 
El presidente toma la palabra para agradecer las explicaciones de la 
gerente, y manifiesta su preocupación por la elaboración de futuros 
presupuestos, reflexionando sobre posibles fórmulas para la mejora del 
funcionamiento básico de la universidad y de los organismos vinculados 
de la misma. 
 
Se realizan diversas intervenciones por parte de los consejeros 
asistentes, que son agradecidas por parte del presidente, quien insiste 
en la necesidad de realizar estudios profundos sobre la mejora en la 
eficiencia de los servicios de la UMA. 
 
 
El presidente reitera su agradecimiento a los consejeros por su 
asistencia y aportaciones, y sin más intervenciones ni puntos que 
tratar, se levanta la sesión extraordinaria del pleno del Consejo Social 
a las 12:40 horas del día de la fecha que figura en el encabezamiento, 
de lo que doy fe como secretaria del Consejo Social. 
 
Vº Bº        Fdo.: 
Antonio Luis Urda Cardona    Paloma García Gálvez 
Presidente       Secretaria 


